

Asegura presidente de Colombia que lucha contra corrupción será prioridad en el 2017



Bogotá, 16 ene (RHC) El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, afirmó que la lucha contra la corrupción será prioridad de su Gobierno en el 2017 al posesionar como Procurador General al abogado Fernando Carrillo.

"Hemos trabajado con intensidad para combatir ese falgelo y logramos destapar ollas podridas pero tenemos que hacer muchísimo más, soy el primero en reconocerlo, el cáncer de la corrupción ha hecho metástasis y nos exige mayor voluntad y contundencia", declaró el primer mandatario.

Santos aseguró que enfrentar ese mal ha sido uno de los objetivos de su mandato y recordó algunas de las normas y herramientas aprobadas para esos fines como las leyes anticontrabando y la antisoborno.

En el acto celebrado en la Casa de Nariño el jefe de Estado llamó a Carrillo a convertir tal lucha en su máxima meta, desafío que llamó la nueva cruzada.

El presidente de Colombia aseguró que el esfuerzo principal deberá realizarse a nivel territorial donde -en su opinión- está concentrado gran parte del problema, además pidió mano dura frente a los corruptos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118557-asegura-presidente-de-colombia-que-lucha-contra-corrupcion-sera-prioridad-en-el-2017>



Radio Habana Cuba